

Andreas-Hospiz

Das Andreas-Hospiz im Bremer Stadtteil Horn-Lehe befindet sich im ehemaligen Gemeindehaus der Andreas-Gemeinde. Es bietet Platz für acht unheilbar erkrankte Menschen in ihrer letzten Lebensphase.

Neben den Gastzimmern gibt es im Andreas-Hospiz auch ein Familienappartement. Dieses richtet sich an Familien, bei denen Mutter oder Vater nur noch eine begrenzte Lebenszeit haben. Die gesamte Familie und Freunde finden dort Platz. In jedem der Gastzimmer werden die Ansprüche an zeitgemäße Gestaltung auch durch den barrierefreien Zugang zu einer eigenen Terrasse oder einem Balkon verwirklicht.

Die Wohnküche ist ein zentraler Treffpunkt des Hauses. Hier wird gemeinsam geklönt, gelebt, gelacht, aber auch getrauert. Es ist ein Ort der Begegnung für Gäste und ihre Zugehörigen sowie haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen.

mission:lebenshaus gGmbH

Die mission:lebenshaus gGmbH ist eine gemeinnützige Gesellschaft, die als 100-prozentige Tochter des Vereins für Innere Mission im Jahr 2010 gegründet wurde. Sie betreibt derzeit in Jever das Friedel-Orth-Hospiz, in Falkenburg bei Ganderkesee das Laurentius Hospiz, in Varel das Hospiz am Wattenmeer, in Bremen das Andreas-Hospiz, in Bremerhaven das Haven Hospiz sowie in Wilhelmshaven das Angelika Reichelt Kinder- und Jugendhospiz Joshuas Engelreich.

In den Hospizen werden Menschen mit einer schweren Erkrankung und einer begrenzten Lebenszeit von wenigen Tagen, Wochen oder Monaten aufgenommen. Darüber hinaus werden im Kinder- und Jugendhospiz Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer lebensverkürzenden Erkrankung ab Diagnosestellung begleitet.

Im Mittelpunkt steht der Mensch mit all seinen Wünschen und Bedürfnissen, gleichermaßen wird das gesamte Familiensystem betrachtet.

Ziel ist es, Menschen jeden Alters und jeder Konfession bis zuletzt ein Leben in Würde zu ermöglichen. Alle Mitarbeiter*innen setzen sich mit aller Kraft dafür ein, dass Menschen, die eine hospizliche-palliative Versorgung benötigen, diese auch erhalten und arbeiten nach einem eigenen Leitbild.

? auf die Merkliste

Adresse:

Werner-von-Siemens-Straße 55
28357 Bremen

 [Google Maps](#)

Ansprechperson:

Till Neumann (Leitung)

Telefon:

0421 349 67 25 00

Fax:

0421 349 67 25 29

E-Mail-Adresse:

info.bremen@mission-lebenshaus.de

Internetadresse:

www.andreas-hospiz.de/